

Pressemitteilung

Neue Regionaldirektorin für Heilbronn

Sarah Setzer folgt auf Peter Hettig, der als Prokurist nach Stuttgart wechselt

Stuttgart, 30. Oktober 2020 – Die offizielle Amtseinführung in dieser Woche wurde aufgrund der aktuellen Situation abgesagt. Trotzdem gratuliert Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider der neuen Regionaldirektorin Sarah Setzer herzlich zur neuen Funktion. Setzer übernimmt von Peter Hettig, der als Geschäftsbereichsleitung in die Zentrale des Unternehmens nach Stuttgart wechselt.

Die neue Regionaldirektorin Heilbronn bei der EHS heißt Sarah setzer, ist examinierte Pflegefachkraft und hat Business Administration und Business Management studiert. Vor der EHS hat sie in leitender Funktion bei der Diak Altenhilfe im stationären und ambulanten Bereich gearbeitet. Zuletzt hat war sie dort Geschäftsführerin von vier Pflegeeinrichtungen. Nun hat sie die Regionaldirektion bei der EHS übernommen.

„Wir freuen uns, dass wir mit Frau Setzer eine erfahrene und kompetente Kollegin finden konnten, die diese wichtige EHS-Region übernimmt“, sagt Hauptgeschäftsführer Schneider zur Amtseinsetzung. In der Zuständigkeit von Sarah Setzer fallen derzeit sieben Einrichtungen im Landkreis Heilbronn (in Brackenheim, Gemmingen, Ilsfeld, Neuenstadt, Nordheim und zwei Häuser in Heilbronn) sowie vier Einrichtungen im Landkreis Ludwigsburg (Besigheim, Walheim und zwei Häuser in Ingersheim).

Setzer übernimmt von Peter Hettig, der als Prokurist für Regionen und Markt in die Zentrale des Unternehmens wechselt. Der gebürtige Freudentaler ist examinierter Krankenpfleger und hat Pflegemanagement studiert. Er war viele Jahre Heimleiter, anschließend Geschäftsführer des Deutschen Berufsverbands für Pflegeberufe für Baden-Württemberg, Hessen, Rheinland-Pfalz und das Saarland. Zur EHS kam er 2009, zunächst als Hausdirektor in Winnenden und anschließend ab 2015 als Regionaldirektor, die Funktion, die nun Sarah Setzer übernommen hat.

Die Evangelische Heimstiftung wurde 1952 gegründet und ist Mitglied im Diakonischen Werk. Als größtes Pflegeunternehmen in Baden-Württemberg betreuen wir 13.500 Kunden in 145 Einrichtungen. Dazu gehören 8 WohnenPLUS-Residenzen, 86 Pflegeheime, 30 Mobile Dienste, 19 Tagespflegen, eine Rehabilitationsklinik und eine Einrichtung für Menschen mit Behinderungen. Als Arbeitgeber bieten wir 9.200 Mitarbeitern und 830 Auszubildenden berufliche Sicherheit und individuelle Karriere-Perspektiven. Sie profitieren vom bundesweit höchsten Personalschlüssel, einem angenehmen Arbeitsklima, einer fairen Bezahlung nach Diakonietarif und attraktiven Zusatzleistungen. Mit unserem Tochterunternehmen ABG verfügen wir über einen Einkaufsverbund mit bundesweit 5.500 Kunden.

Herausgeber:
Evangelische Heimstiftung GmbH
Dr. Alexandra Heizereder
Pressesprecherin
Hackstraße 12
70190 Stuttgart
Tel.: 0711/63676-120
Fax: 0711/63676-554
a.heizereder@ev-heimstiftung.de
www.ev-heimstiftung.de